
 

 

 

EQUIPO ECONÓMICO EN LOS MEDIOS 

ENTREVISTA EN CADENA COPE A RICARDO MARTÍNEZ RICO  

 

Madrid, 23 de junio de 2014. Entrevista de Cadena COPE a Ricardo Martínez Rico, 

Presidente Ejecutivo de Equipo Económico, S.L., sobre el efecto que la reforma fiscal 

propuesta tendría en la recuperación de la economía española. 

Según Ricardo Martínez Rico, la reforma fiscal es importante y oportuna, con un 

impacto esperado positivo sobre la competitividad y crecimiento. La propuesta refleja que nuestra 

economía se está recuperando. Se trata de una propuesta de reforma que actúa sobre las rentas 

pero también sobre el ahorro, sobre los emprendedores y la actividad empresarial. En su opinión, 

esta reforma mejorará las expectativas y la confianza. 

 

Para escuchar la entrevista completa, por favor, pinche en el siguiente enlace: 

http://www.cope.es/player/Ricardo-Martinez-Rico-La-reforma-fiscal-es-importante-y-muy-

oportuna&id=2014062309250001&activo=10 

 

 

 

 

 

 

 

Más información en www.equipoeconomico.com  


